

Les Vénézuéliens marchent à Caracas en défense de la Révolution bolivarienne



Caracas, 23 avril, (RHC).- Le peuple bolivarien est descendu ce samedi dans la rue à Caracas, pour appeler à l'unité et à la défense de la révolution entreprise par Hugo Chavez.

La marche a été convoquée par 25 organisations politiques et sociales sous la devise: "Nous nous mobilisons unis contre l'offensive fasciste et la corruption: tout le pouvoir pour le peuple".

Les organisateurs de la mobilisation ont déclaré que le peuple du Venezuela souffre à cause des actions criminelles réalisées dans le cadre d'un plan contre les processus démocratiques et anti néolibéraux, qui veulent construire des sociétés plus égalitaires dans notre continent.

Des représentants d'autres états du pays se joignent à cette mobilisation.



Radio Habana Cuba